



Mutualiser nos forces,
assurer l'avenir

15 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Evolution d'organisation au sein de Covéa

Éric Lécuyer, Directeur Général de MMA, évolue au sein du Groupe et est nommé Directeur d'un programme de transformation. Il demeure rattaché à Stéphane Duroule.

Stéphane Duroule assumera le rôle de Directeur Général de MMA, tout en conservant ses fonctions de Directeur Général Assurances France du Groupe.

Stéphane Duroule commente : « Je tiens à remercier chaleureusement Eric Lécuyer pour son engagement en tant que Directeur Général de MMA. Depuis 3 ans, il a œuvré dans un environnement exigeant avec un grand professionnalisme. Les qualités et l'implication qu'il a démontrées à cette occasion lui permettront de conduire efficacement la nouvelle mission qui lui est confiée. »

À PROPOS DE COVÉA

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10^{ème} réassureur mondial avec la marque PartnerRe. Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,4 millions de clients et sociétaires en France.

Contact presse

presse@covea.fr – 06 99 14 64 00

Retrouvez le @groupecovea sur les réseaux sociaux et sur [covea.com](https://www.covea.com)